
 

 

 
REQUERIMENTO Nº 109/12 

De Informações 
 
 
 

“Referentes a esgoto sem tratamento 
sendo lançado no Córrego Barrocão”. 
 

 
Considerando-se que, este Vereador recebeu denúncia de 

que está sendo lançado no Córrego Barrocão, há aproximadamente 
trezentos metros do Rio Piracicaba, esgoto sem tratamento, e que esteve 
no local para averiguar a denúncia,  

 
 

                 REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 
o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações:  
 

1 – O Poder Executivo tem conhecimento do fato acima 
relatado ? 

2 – Se positiva a resposta ao item anterior, quais medidas 
serão tomadas para solucionar o problema, a partir de quando? 

 
 3 – Se negativa, expor os motivos? 
 
4– Outras informações que julgar necessária. 
 
 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de fevereiro 2012. 

 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 


